



Zahnpflege in der Praxis

Neufahrn. (ndo) Zahnarzt Dr. Clemens Fischer hat die ersten Klassen der Grundschule besucht. Er erläuterte den Kindern anhand von Bildern den Aufbau eines Gebisses, die Zahnarten und die Notwendigkeit der Zähne. Die Schüler konnten dabei ihr Vorwissen aus dem Unterricht einbringen. An verschiedenen Stationen bekamen die Erstklässler anschließend weitere

Informationen zum Thema Zähne. Zum Abschluss wurde den Schülern an einem Modell die Zahnputzmethode „KAI“ verdeutlicht. Die Kinder erhielten zu guter Letzt einen Zahnputzbecher mit Zahnbürste und Zahnpasta sowie eine Sanduhr, mit der sie sich künftig selber kontrollieren können, die Mindestzeit beim Zähneputzen eifrig einzuhalten.

Foto: Norbert Dorn